



Nombre del alumno: Jorge Luis Villatoro albores

Nombre del profesor: Alfonso Velasquez

Licenciatura: enfermería

Materia: salud publica

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: situación demográfico y epidemiológico

“Ciencia y Conocimiento”

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de mayo del 2020

S
I
T
U
A
C
I
Ó
N

D
E
M
O
G
R
Á
F
I
C
A

Y

E
P
I
D
E
M
I
O
L
Ó
G
I
C
A

Demografía

Estudia estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones, así como los procesos concretos que determinan su formación, conservación y su desaparición.

Tales procesos don los de fecundidad, mortalidad y migración: emigración e inmigración. La variedad de combinaciones de estos fenómenos, supone la velocidad de las modificaciones de la población.

La dimensión

Es el número de personas que residen normalmente en un territorio geográficamente delimitado.

Dos tipos o partes de la demografía

Están interrelacionados entre si y la separación es un tanto artificial, puesto que el objeto de estudio es el mismo: las poblaciones humanas.

Demografía estática

Estudia las poblaciones humanas en un momento de tiempo determinado desde un punto de vista.

El territorio

Es el lugar de residencia de las personas que puede globalizarse o desagregarse.

La estructura

De una población es la clasificación de sus habitantes según variables de persona. Son: edad, sexo, edo. Civil, nacimiento, nacionalidad, nivel económico, fecundidad.

La transición incipiente: alta natalidad y mortalidad, con un crecimiento moderado.

Demografía dinámica

Estudia las poblaciones humanas de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifica la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones.

Tablas demográficas

son los datos estadísticos y gráficos. Los administradores utilizan el censo total (cada 10 años) o muestreo. Para que también puedan realizarse análisis demográficos cruzados.

Transición moderada: Alta natalidad pero cuya mortalidad. Por este motivo su crecimiento natural es todavía elevado, cerca al 3%.

Plena transición: Con natalidad moderada y mortalidad moderada o baja, lo que determina un crecimiento natural moderado cerca al 2%.

Transición avanzada: Con natalidad y mortalidad moderada o baja, lo que se traduce en un crecimiento natural bajo, del orden del 1%.

Segunda Transición demográfica

Es un contexto estable de baja fecundidad y mortalidad, describe los cambios en la composición de la familia y de las uniones en los patrones de reconstrucción de las familias en países occidentes.

Se caracteriza por diferentes fases:

Se caracteriza por : incremento de la soltería, retraso del matrimonio, postergación del primer hijo, expansión de las uniones contextuales, expansión de los nacimientos fuera del matrimonio, alza de las rupturas matrimoniales, diversificación de las modalidades de estructuración familiar.

Revolución reproductiva

Pretende dar cuenta en los cambios demográficos de manera sistémica y no alarmista ni catastrófica, integrando en buena medida las consecuencias sociológicas que caracterizan la segundo transición demográfica.

La teoría de la revolución productiva esta descrita por Jonh Maclnnes y Julio Pérez Díaz en sus publicaciones The reproductive revolution.

Kingsley Davis sobre el futuro de la familia y de la fecundidad, establece consecuencias sobre las implicaciones que esta tiene en el descenso del trabajo reproductivo: el declive del patriarcado, la desregulación social de la sexualidad, el paso del genero a la generación y otras consecuencias positivas de la madurez de masas-el mal llamado envejecimiento de la población.

Variación de edades y sexo

En la mayoría de países del planeta la población de mujeres es mayor a la de los hombres, aunque en unos pocos países estima con una población masculina mayoritaria.

El caso de los países donde la mayoría son del sexo femenino, es porque se incluye la ancianidad en las estimaciones.

En estos últimos años los niños y adolescentes en la población del sexo masculino superan a las del sexo femenino, pero en la población joven y adulta de sexo femenino siguen siendo mayoría.